

Danke sagen wir allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Walter Arnold

und ihre Anteilnahme durch Wort, Schrift, einen Händedruck oder eine stille Umarmung zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Dr. Klaissle für die gute ärztliche Betreuung.
- dem ambulanten Pflegedienst „CareSolere“ für die hilfreiche Pflege.
- Herrn Pfarrer Laidig für seine trostreichen Worte.
- dem Quartett der Stadtkapelle Öhringen für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier.
- dem Bestattungsunternehmen Dorn für die einfühlsame Begleitung, insbesondere Anja und Frank Dorn.
- allen Freunden und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

**Elfriede Arnold
mit Familie**

Tiefensall, im März 2018